

María Hilda Pérez Puebla

María Hilda nació el 24 de abril de 1951 en Mendoza. Su familia la llamaba "Corita" y sus amigos, "la Gorda Cori". Militaba en Juventud Peronista, "la Gloriosa JP". Además trabajaba en el sector de facturación de una fábrica de plásticos, donde era delegada gremial.

Conoció José María Laureano Donda en 1973, en la Facultad de Filosofía y Letras, y comenzaron a militar en Montoneros. En 1974 tuvieron una hija llamada Eva Daniela. María Hilda fue detenida embarazada de cinco meses, el 28 de marzo de 1977 en la vía pública, entre las localidades bonaerenses de Morón y Castelar.

Estuvo detenida en la Comisaría 3 de y la trasladaron a la Escuela de Mecánica de la Armada (ESMA). Allí tuvo a una niña que nombró Victoria, que fue robada y luego recuperada por Abuelas de Plaza de Mayo en el año 2004.